

# ザリガニとのかかわり

# もも組編

ザリガニつかめた！



2学期になってももぐみの部屋にも、年長さんが釣ったザリガニがやってきました。

初めて見るザリガニに大興奮の子どもたちです。触れあっているうちに、つかめる子が続出です！「ここ、つかむといいんだよ！」と友達に教える子どもでできます。

ある日園庭で1匹のミミズを見つけた A ちゃん。「今から魚釣りに行かなきゃ！みんなで行こう！」と大はしゃぎでしたが、すぐには行けないので、ミミズはザリガニのたらいに入れました。

先生！釣り竿作って！



わ～！食べた！  
ミミズで釣れるんだ！

翌日は、畑でのミミズとりから始まりました。ミミズがいそうなところを掘っては、バケツに入れています

ミミズみつけた！



ザリガニ釣れるかな？



3歳児は、釣り糸を垂らして待っていることができません。すぐに引き上げたり、竿を振り回したり、一向にザリガニは釣れませんでした。

「なんで、釣れないの！」と怒り出す子どもたちです。

わかった！ ザリガニが好きなミミズと嫌いなミミズがあるの！これは嫌いなミミズ！



自分の経験から考える3歳児らしい姿に、思わずにっこりしてしまいます。